
LA LETTERA
AL SINDACO

«Biffoni ha criticato
il nostro sistema, ma
noi gli avevamo inviato
una raccomandata cui
non aveva risposto»

Rilievi a Baciacavallo
Si raccolgono fondi

UNA CENA di autofinanzia-
mento molto partecipata quella
che si è svolta a Castelnuovo or-
ganizzata dal comitato «Difen-
diamo la nostra salute Prato
Sud». Alla serata erano presenti
oltre cento persone, residenti
nella zona sud della città, preoc-
cupate per le loro condizioni di
salute legate all'inceneritore di
Baciacavallo. «I soldi raccolti -
spiegano al comitato - saranno
utili per finanziare i rilevamenti
di pm 2,5 intorno all'area di Ba-
ciavallo. Arpat ha ribattuto che
esistono già delle centraline che
rilevano questo tipo di micropar-
ticelle, è vero, una si trova in via
Roma, ma non può certo fornire
dei dati che siano rappresentati-
vi di tutte le frazioni intorno a
Gida». Con l'occasione è stato ri-
sposto al sindaco Matteo Biffoni
che aveva criticato il comitato
per la lettera aperta pubblicata
dal nostro giornale. «E' stata fat-
ta solo dopo aver inviato al sinda-
co una raccomandata con la ri-

chiesta di incontro, rimasta sen-
za risposta per diverse settima-
ne. Accogliamo con piacere l'in-
vito del sindaco e cioè di rinno-
vare la richiesta di un incontro
per avere la possibilità di docu-
mentare quali sono i motivi dei
diffusi timori che da tempo an-
gosciano i cittadini residenti nel-
le immediate vicinanze dell'ince-
neritore dei fanghi di depurazio-
ne. Se avrà la cortesia di ricevere
una ristretta rappresentanza del
comitato, verranno consegnati
al sindaco dati e documenti for-
niti non da semplici professori
universitari o da strumentazioni
`fai da te', bensì dalle istituzioni
pubbliche preposte a livello loca-
le (Arpat, Asl), regionale (Cspo)
e nazionale (Ispra). Cogliamo
l'occasione per ricordare che l'in-
vito a incontrarci è rivolto anche
al presidente dell'Unione Indu-
striale Andrea Cavicchi: nemme-
no lui ha risposto alla nostra rac-
comandata».
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